

Lingüistas cubanos estudiarán el idiolecto de Fidel Castro



Santiago de Cuba, 13 ene (RHC) Especialistas del Centro de Lingüística Aplicada, con sede en la oriental ciudad de Santiago de Cuba informaron este 13 de enero que emprenderán un proyecto de investigación científica para profundizar en el idiolecto del líder de la Revolución cubana Fidel Castro Ruz (1926-2016), o sea, en la manera particular que tenía para expresarse.

El Dr.C. Leonel Ruiz Miyares, director de la institución, comentó al periódico Trabajadores que a partir de la lingüística computacional, con base en todos los discursos del Comandante en Jefe, podrá realizarse un estudio detallado del léxico y el vocabulario de quien brilló como estadista, entre otras cuestiones, por la excelencia en el uso del lenguaje oral y escrito.

El también investigador titular aseguró que el proyecto entraña un gran honor para el colectivo, "pero el estudio tomará su tiempo y la haremos, como cada uno de nuestros trabajos, con respeto y cuidado, con la significación especial que tiene para nosotros la figura de Fidel".

Calificado como un "orador político fuera de serie" el Comandante en Jefe aseguró en el libro Cien horas con Fidel, de Ignacio Ramonet que nunca pudo pronunciar un discurso que no hubiera sido preparado por él, o escrito por él mismo, precisa la información de Trabajadores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/118386-linguistas-cubanos-estudiaran-el-idiolecto-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba